



Benefiz-Maiansingen in Bad Aibling

Beitrag

Am Samstag, den 20. April 2024, ist es wieder so weit: bereits zum 9. Mal findet das Benefiz-Maiansingen mit anschließendem Tanz im Kurhaus Bad Aibling statt.

Hochkarätige Gruppen aus dem ganzen Alpenraum werden an diesem Abend aufspielen. Nicht nur, um den ZuhörerInnen eine Freude zu bereiten – sondern auch, um gleichzeitig gemeinsam Gutes zu tun: 100% der Eintrittsgelder des Abends werden an die „Tafel Bayern“ gespendet. Dieser Verein hat sich zum Ziel gesetzt, Lebensmittel zu retten und damit gleichzeitig sozial und wirtschaftlich benachteiligten Menschen zu helfen. Dadurch schaffen sie nicht nur sozialen Ausgleich sondern gehen auch einen wichtigen Schritt in Richtung Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung. Für diesen guten Zweck werden die Eisboch Musi, die Rossbrond Musikanten, das Duschberger Harfenduo und der Oimbliah Dreisang in einem Hoagart, durch den Caroline Koller führt, die ZuhörerInnen mit traditioneller alpenländischer Volksmusik begeistern. Mit dem anschließenden Tanz kann der Abend gemütlich ausklingen.

„Besondere Abende – für besondere Zwecke“ – in diesem Sinne wird zum 9. Benefiz-Maiansingen mit anschließendem Tanz herzlich eingeladen. Kartenreservierung ist unter www.benefiz-maiansingen.de oder telefonisch unter Tel. 0049/8106 67 38 möglich.

Text und Bildmaterial: Eva Eixenberger



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Bayern
3. Benefizveranstaltung
4. Maiansingen
5. München-Oberbayern
6. Umland